

Martes 02 de septiembre 2014

Reforma Reducen expertos estimado de PIB a 2.47%

Por Amin Vera Cd. de México México (02 septiembre 2014).- Al cierre de agosto, los especialistas en economía consultados por Banxico redujeron su pronóstico de crecimiento del PIB para este año por octavo mes consecutivo. La baja fue de 0.09 puntos porcentuales, lo que dejó la media de sus expectativas en 2.47 por ciento, por debajo del 2.7 por ciento esperado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Ponen reglas a venta de autos nuevos

Por Mar Zarrabal Cd. de México México (02 septiembre 2014).- La comercialización de autos nuevos nacionales ahora tiene reglas más estrictas para los vendedores, de acuerdo con la Norma Oficial Mexicana (NOM) número 160, presentada como proyecto en julio del año pasado, aprobada en junio de 2014 y publicada hoy en el DOF. Entre los puntos a tomar en cuenta por los proveedores de vehículos nacionales se incluye sacar las letras chiquitas de los contratos, además de que la venta del auto no puede estar condicionada a la contratación de otro servicio. "Los contratos no deben contener cláusulas que prevengan términos de prescripción inferiores a los legales; prescriban el cumplimiento de ciertas formalidades para la procedencia de las acciones que se promuevan contra el proveedor. "Condicionen la comercialización del vehículo nuevo a la adquisición de algún bien, producto o servicio y realicen prácticas desleales, abusivas o discriminatorias por parte del proveedor", se detalló en el documento publicado en el Diario Oficial de la Federación. P.C. industria automotriz Invertirán 1,628 mdp Conacyt-Sener

Por Notimex Cd. de México México (02 septiembre 2014).- El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) y la Secretaría de Energía (Sener) invertirán mil 628 millones de pesos mediante un fondo sectorial para la creación de tres centros de innovación de energías renovables. De acuerdo con el Segundo Informe de Gobierno que presentó el Ejecutivo al Congreso de la Unión, se destinarán 959 millones de pesos al centro de energía geotérmica, 453 millones de pesos al de energía solar y 216 millones de pesos al de energía eólica. Aunada a esta inversión, el fondo Conacyt-Sener destinó mil 330 millones de pesos en 2014, que serán ejercidos en los próximos siete años, para crear el Centro de Tecnologías de Aguas Profundas, con el que se podrá ampliar la capacidad de Pemex en actividades de extracción de petróleo en aguas profundas, se informó en el documento. Este fondo es uno de los 19 que reciben recursos del Conacyt, institución que canalizó 739 millones de pesos a 11 fondos de desarrollo tecnológico y ocho de investigación científica de 18 dependencias y entidades de la administración pública federal este año. P.C. Conacyt, Sener, sector energético, inversión, Segundo Informe de Gobierno Logran reservas nuevo máximo histórico

Por Notimex Cd. de México México (02 septiembre 2014).- Al 29 de agosto pasado, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 191 mil 513 millones de dólares, con lo que se ubicaron en un nuevo nivel máximo histórico, el número 23 en lo que va del año. El Banco de México informó que las reservas internacionales registraron un aumento semanal de 177 millones de dólares, resultado de la venta de dólares de Pemex al banco central por mil millones de dólares, y de un incremento de 177 millones de dólares, por el cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto. En su estado de cuenta semanal, Banxico indicó que al 29 de agosto, las reservas internacionales presentaron un crecimiento acumulado de 14 mil 992 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando sumaron 176 mil 522 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Deja de explorar Pemex en el último año

Por Alejandra López Cd. de México México (02 septiembre 2014).- Por la incertidumbre de la ronda cero, Petróleos Mexicanos redujo a menos de la mitad las actividades de exploración. De acuerdo con el Segundo Informe de Gobierno, entre el 1 de septiembre de 2013 y el 30 de junio de 2014 se adquirieron estudios para determinar dónde hay petróleo en apenas 8 mil 837 kilómetros cuadrados del territorio nacional. "(Esta cifra es) 53.4 por ciento menor al mismo periodo anterior; una de las razones fue el aplazamiento del ejercicio del presupuesto en espera de la conclusión de la Ronda Cero", informó el documento. La sismica la utiliza la empresa para determinar dónde hay posibles campos petroleros y definir las mejores oportunidades que hay de perforar un pozo y buscar hidrocarburos. P.C. PEMEX, exploración Queda Informe a deber en telecom

Por Vania Guerrero Cd. de México México (02 septiembre 2014).- Las cifras de telecomunicaciones en el Segundo Informe de Gobierno no estuvieron disponibles o fueron preliminares. En el caso de la inversión en el sector, por ejemplo, no se dan datos de la inversión privada para 2013 y 2014, año de la reforma y de la emisión de las leyes secundarias en la materia. Además, en el caso de los datos de inversión pública se proporcionan sólo cifras preliminares, pero no se especifica hasta qué mes. "Es muy preocupante que no haya datos, pues te habla de que o no tienen los montos, lo cual es grave, o fue tan baja que no quieren darla a conocer", comentó Irene Levy, presidenta de Observatel. P.C. Segundo Informe de Gobierno, telecomunicaciones Avanza producción de granos

Por Monserrat Bosque Cd. de México México (01 septiembre 2014).- En lo que va de la actual Administración, la producción de granos y oleaginosas se ha incrementado, hasta abastecer el 68 por ciento de la demanda nacional. Según datos dados a conocer en el Segundo Informe de Gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto, en 2012 la producción nacional de estos cultivos (arroz, frijol, maíz, trigo, soya y sorgo) abastecía el 63 por ciento de la demanda. La meta del Gobierno federal para 2018 consiste en producir internamente el 75 por ciento de estos productos. "Para 2013 se logro un importante avance al alcanzar el 68 por ciento, derivado de una mayor producción interna. Se espera que para 2014 la producción nacional sea de 69.4 por ciento", señala el documento. Por otra parte, en 2013 se redujo el déficit en la balanza agroalimentaria, al aumentar las exportaciones en 6.7 por ciento y bajar las importaciones de alimentos en 1.5 por ciento. P.C. Segundo Informe de Gobierno, sector agroalimentario, granos Se recupera salario mínimo sólo 0.4%

Por Verónica Gascón Cd. de México México (01 septiembre 2014).- El poder adquisitivo del salario mínimo se recuperó sólo 0.4 por ciento en promedio, del 1 de septiembre del año pasado al 30 de junio de este año, según cifras del Segundo Informe de Gobierno. Las ciudades que presentaron mayores incrementos en el poder adquisitivo de los

trabajadores que ganan un mini salario fueron: Huatabampo, Sonora, con 2.4 por ciento; Iguala, Guerrero, con 1.7 por ciento; Hermosillo, Sonora, 1.6 por ciento; Cortázar, Guanajuato y Cuernavaca, Morelos, con 1.5 y 1.4 por ciento de incremento, respectivamente. Según el Informe, el Gobierno se ha fijado como estrategia mejorar el poder adquisitivo del salario mínimo, ya que es un instrumento que contribuye a elevar los niveles de vida de los trabajadores asalariados y al combate de la pobreza. P.C. Segundo Informe de Gobierno, salario, empleo El Economista ” Mayor dinamismo económico en lo que resta del año” Romina Román y Paulina Gómez / El Economista El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, anticipó un mayor dinamismo para la economía mexicana en lo que resta del año pues muestra signos alentadores de recuperación. “Si bien la tasa que se espera para el 2014 es de 2.7% -nivel superior al promedio de los últimos 14 años-, es imperativo trabajar en una adecuada legislación secundaria de las reformas que se aprobaron para que éstas permitan incrementar al máximo el crecimiento sostenido”. P.C. Segundo Informe de Gobierno, crecimiento económico Remesas, con 12 meses de avances, pero meten freno Yolanda Morales / El Economista En julio, las remesas que llegaron a las familias mexicanas sumaron 1,996 millones de dólares, cifra que representa un incremento de 8.4% respecto del flujo registrado en el mismo mes del año anterior, informó el Banco de México. Estos envíos suman 12 meses consecutivos con datos positivos; no obstante, el saldo mensual incorpora una segunda desaceleración consecutiva en el flujo mensual de remesas. El pico de los envíos se registró en mayo pasado, cuando el banco central identificó transacciones por 2,146 millones de dólares. P.C. remesas Argentina ajusta el salario mínimo a 523 dólares Reuters Argentina fijó el salario mínimo mensual en 4,400 pesos (523 dólares) para los trabajadores con una carga horaria de al menos ocho horas diarias, se informó el lunes oficialmente. Autoridades del Gobierno, gremios y cámaras empresariales acordaron también que a partir de enero la retribución se incrementará a 4,716 pesos por mes. Incluidos ambos aumentos, la cifra representa un aumento del 31% desde los 3,600 pesos vigentes hasta ahora. P.C. Argentina, inflación, salario, economía mundial Sector manufacturero de EU se expande en Agosto Reuters La industria manufacturera de Estados Unidos se expandió en agosto mientras que el empleo en el sector creció al ritmo más veloz desde marzo del año pasado, mostró el martes un sondeo. La firma de datos financieros Markit dijo que su lectura final para el índice de gerentes de compras (PMI, por sus siglas en inglés) del sector manufacturero subió a 57.9 en agosto desde 55.8 en julio. Así, se ubicó en el mayor nivel desde abril de 2010. Las cifras superiores a 50 indican expansión de la actividad. Frm P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Bolsas de Europa, afectadas por sector farmacéutico Redacción Las principales bolsas europeas cerraron con mixtos y algunos indicadores de la zona retrocedieron el martes, arrastradas por las caídas de los principales papeles del sector farmacéutico luego de que AstraZeneca trató de minimizar especulaciones acerca de una nueva oferta de compra de parte de Pfizer. Los mercados bursátiles de la región prefirieron también esperar para ver si el Banco Central Europeo hace algún cambio a su política económica esta semana. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Brent, presionado por fortaleza del dólar Reuters El crudo Brent caía debajo de los 102 dólares el barril el martes, presionado por las preocupaciones sobre la desaceleración del crecimiento de la demanda de petróleo en China y Europa, el fortalecimiento del dólar y el amplio suministro. El Brent para octubre cedía 1.11 dólares a 101.68 dólares por barril a las 1144 GMT. Los futuros del petróleo que se negocia en Estados Unidos perdían 98 centavos desde el cierre del viernes, a 94.98 dólares por barril, tras bajar incluso hasta 94.95 dólares. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Reformas no bastan para mejorar en ranking de competitividad Yolanda Morales / El Economista La lenta actividad económica de México en el primer semestre del año y la baja base de despegue que tiene el marco regulatorio para incentivar la competencia limitarán el despegue en el ranking mundial de competitividad del Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés) desde el sitio 55 donde se ubica ahora, coincidieron académicos del ITAM, ITESM y la Universidad Iberoamericana (UIA). A escasas horas de que el WEF divulgue su actualización del Global Competitiveness Report 2014-2015, los catedráticos coinciden en que las reformas aprobadas y promulgadas han levantado expectativas para los inversionistas, pero éstas son insuficientes para motivar un impulso importante en el puesto que ocupa México. P.C. reformas estructurales, competitividad, Foro Económico Mundial La Jornada Rusia inicia construcción de gigantesco gasoducto para exportar gas a China Por Afp Moscú. Rusia lanzó este lunes la construcción de un gasoducto que permitirá por primera vez exportar gas hacia China, una manera para Moscú de reequilibrar su mercado energético hacia Asia en pleno conflicto con Occidente por la guerra en Ucrania. "Hoy lanzamos el mayor proyecto de construcción del mundo", dijo el presidente ruso Vladimir Putin en la inauguración en las afueras de la ciudad siberiana de Yakutsk de este gasoducto que tendrá 3 mil 968 kilómetros. "Pero no se trata de batir récords sino de un proyecto de gran importancia para la Federación Rusa y para la República Popular de China", añadió. P.C. economía mundial, sector energético, inversión, gasoducto ”Se acaba el tiempo” para combatir el cambio climático, alerta la ONU Por Afp Wellington. La jefa de la ONU para cambio climático, Christiana Figueres, advirtió este martes de que se acaba el tiempo para actuar contra el calentamiento global y se refirió a la peligrosa situación de las naciones situadas en zonas bajas de la costa pacífica. Figueres dijo en una conferencia de la ONU en Samoa sobre islas-Estado que el impacto del cambio climático era mayor en las naciones del Pacífico, a pesar de su escasa contribución en la creación del problema. "El cambio climático es la mayor amenaza a la que se enfrentan estas islas, líderes de los esfuerzos mundiales para abordar esta cuestión", dijo. P.C. ONU, cambio climático El País Empleo se reúne con los sindicatos para flexibilizar la jubilación anticipada AGENCIAS Madrid 2 SEP 2014 - 12:52 CEST24 El Ministerio de Empleo ha accedido a negociar con los sindicatos el cambio de criterio sobre las jubilaciones anticipadas que ha obligado a 35.000 personas a aplazar su retiro cuando ya lo tenían autorizado por la Seguridad Social. Con este anuncio, el departamento que dirige Fátima Báñez admite la posibilidad de flexibilizar la norma y dar marcha atrás a una polémica decisión que dejaba indefensos a miles de afectados. P.C. empleo, seguridad social, jubilación, política laboral El paro rompe la racha y vuelve a subir en agosto tras seis meses de mejora EL PAÍS Madrid 2 SEP 2014 - 18:51 CEST1365 El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo (antiguo Inem) se situó al finalizar agosto en 4.427.930 personas, tras romper la racha de los últimos seis meses y subir en el mes en 8.070 desempleados, según ha informado este martes

el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. La afiliación, que llevaba mejorando en los últimos seis meses, retrocedió en 97.582 personas, hasta los 16.649.521 ocupados. El cambio de tendencia se explica por la estacionalidad de agosto, mes en el que concluyen muchos contratos en educación y sanidad. P.C. desempleo